

école. Il y a trois ans il achetait le sanctuaire de l'apôtre S. Barthélemy natif de Cana. La jalousie des Grecs inspira au gouvernement turc de s'opposer à la construction d'une chapelle dans leur localité. Mais son zèle et sa patience surmontèrent toutes les difficultés. La chapelle fut construite et livrée au culte, et un cimetière pour les Catholiques de Cana aménagé. Dernièrement le Père Egide réussit à acheter un terrain situé derrière l'église qui devra les garantir, lui et son Eglise contre ces tracasseries qui s'élèvent si facilement en Orient.

A Alexandrie d'Égypte, les Franciscains viennent d'ouvrir une troisième église auxiliaire à l'église Ste Catherine, qui compte des fidèles de toutes les nationalités et de toutes les langues. Chaque dimanche, les Pères prêchent en cinq langues : maltais, arabe, allemand, français et italien. La nouvelle église est dédiée à S. Antoine d'Égypte.

UN AMIRAL TERTIAIRE.

Les journaux ont beaucoup parlé des fêtes données à Québec et à Montréal en l'honneur des marins français venus dans ces deux villes. Nous tenons à dire aussi notre mot sur l'amiral de Cuverville, commandant en chef la division navale française de l'Atlantique nord et l'un des officiers les plus instruits et les plus brillants de la marine française.

M. de Cuverville a rempli avec succès diverses missions difficiles. Mais en vrai chrétien, en vrai fils de S. François d'Assise, car il est tertiaire et l'un des membres les plus fervents de notre fraternité de Paris, il attribue tous ses succès à Dieu, en particulier au Sacré Cœur de Jésus pour lequel il a une dévotion toute spéciale, et qui, en retour, lui accorde de grandes bénédictions. Tous les vendredis, dans ses appartements privés de terre et de mer, la Sainte Messe est célébrée ; aussi plusieurs événements notables de sa vie se sont ils accomplis le Vendredi. En 1889, on fit, en France, des plaques de fonte de fer, pour honorer un anniversaire du S. C. de Jésus et mettre les habitations sous la protection de ce Cœur divin. M. de Cuverville a fixé une de ces plaques à son vaisseau. "*la Naiade*" dont la devise est ; *Pour Dieu et pour la patrie*. Comme vous le voyez, l'amiral tertiaire ne cache pas ses sentiments chrétiens. Aussi les franc-maçons l'ont-ils en horreur. Demandons à Dieu de protéger toujours *notre frère en S. François d'Assise*.
